



**Kantonsschule Büelrain
Winterthur**

Traurig und tief betroffen müssen wir Abschied nehmen von unserem Schüler

Laurin Müller

28.12.2004 – 08.02.2022

Durch einen tragischen Unfall in den Schweizer Bergen wurde er aus seinem Leben und aus unserer Mitte genommen. Wir werden Laurin vermissen mit seiner aufgeschlossenen und hilfsbereiten Art. Seiner Familie sprechen wir unser herzlichstes Beileid aus und wünschen ihr viel Kraft und Zuversicht.

Im Namen der Schulleitung, des Lehrkörpers, der Klasse 2dW und der Schülerschaft der Kantonsschule Büelrain:

Martin Bietenhader, Rektor